

Standaktion trotz Ferienzeit

Die EVP Pratteln verteilte am letzten Samstag nebst Flyern auch erfrischende Bonbons. Mit «Frische und Farbe» und «aus Leidenschaft für Mensch und Umwelt» will sich die EVP während der Wahlzeit und auch im Landrat engagieren. Statt auf Plakaten präsent zu sein, ist ihr das persönliche Gespräch wichtig. An der Standaktion ergaben sich wieder gute Begegnungen und interessante Gespräche. Die EVP setzt sich mit hohem Engagement dafür ein, in der Region Liestal/Pratteln den einen Sitz zu erhalten, den Priska Jaberg innehat. Weitere Informatio-



Die EVP hat das persönliche Gespräch gesucht.

Foto zVg

nen finden man unter: www.evp-bl.ch oder www.evp-liestal.ch

*Elisabeth Augstburger, Präsidentin EVP
Liestal und Umgebung*